

Hommage à Laurent Roy

Dossier de la rédaction de H2o
April 2025

L'Inspection générale de l'environnement et du développement durable (IGEDD) rend hommage à Laurent Roy. Créeateur de la DREAL Provence-Alpes-Côte d'Azur, Laurent Roy a été directeur de l'eau et de la biodiversité, puis directeur de l'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse avant de rejoindre la section Milieux Ressources et Risques de l'Inspection générale. Il laisse un bel héritage à faire fructifier : du concept de la ville perméable au protocole de Carthagène, de la restauration des milieux aquatiques du bassin du Rhône à la création des premiers projets territoriaux pour la gestion de l'eau, de la loi de reconquête de la biodiversité aux stratégies d'adaptation au changement climatique dans les bassins Rhône-Méditerranée et Corse.

IGEDD